

Argentina Está Resignada al Golpe

Por Francisco ZUÑIGA Enviado Especial

BUENOS AIRES, 14 de marzo (OPGV).— El tema en que convergen finalmente las conversaciones e informaciones cotidianas de los argentinos el golpe militar que ante el progresivo deterioro de la política gubernamental parece inevitable.

“Por menos de lo que ahora ha ocurrido, en circunstancias menos graves que las actuales y en más de una oportunidad, se ha quebrado el orden constitucional y el poder civil ha sido reemplazado por el poder militar”, explicó a EL SOL DE MEXICO el diputado José Luis Lazzarini, presidente de la Comisión de Defensa Nacional de la Cámara Baja argentina, y ligado por razones obvias a los más altos jefes militares del país.

La Confederación Industrial Argentina dio a su vez esta versión del actual estado de cosas:

“Por segunda vez en 8 meses, el gobierno somete al país a un profundo choque económico. Una devaluación de alrededor del 100 por ciento y un brusco aumento de los servicios públicos han encarecido astronómicamente todos los costos, en especial los del sector industrial”.

Añadió que “el deterioro de los salarios reales, una inminente recesión y el creciente desabastecimiento de materias primas industriales a causa de las restricciones a las importaciones, nos conducen a una masiva desocupación y a la agudización inevitable de los conflictos sociales.

“Volvemos a carecer de divisas necesarias —continuó— para adquirir en el exterior las materias primas que exige nuestro aparato productivo y para cumplir con nuestros compromisos internacionales”.

Todo lo cual a su juicio es atribuible, de manera principal, a “la ausencia de políticas apropiadas en materia de importaciones y exportaciones; a un régimen insostenible de precios que desalentó la inversión; al deterioro generalizado de la productividad y particularmente de la eficiencia estatal; y a la masiva fuga de capital motivada por la hiperinflación por la falta de confianza.

Y mientras los trabajadores de base, en sus fábricas y oficinas prosiguen con la realización de paros y movilizaciones gremiales, la cúpula sindical de la CGT, las 62 organizaciones y el propio gobierno peronista culpan del “caos progresivo que confluye tanto por la ultraderecha como por la izquierda, en una guerra de devastación”, a los “agiotadores, especuladores, contrabandistas y a todos los que median con las necesidades del país y o el pueblo”.

EXCELSIOR

Condenan a Muerte los Montoneros a Roberto Quieto, uno de sus dos Máximos Dirigentes

BUENOS AIRES, 14 de marzo (LATIN)—La organización guerrillera “Montoneros” condenó a muerte a uno de sus dos máximos dirigentes, el abogado Roberto Quieto, a quien acusó de “traidor, delator y desertor”.

El Movimiento sostuvo que la sanción para Quieto será “el fusilamiento”, según señala en una circular impresa que hizo llegar a diversos medios informativos locales.

El máximo jefe de las denominadas “Fuerzas Armadas Revolucionarias” FAR,

Quieto, fusionó su organización con la “Montoneros” en octubre de 1973.

En diciembre fue secuestrado por un grupo armado y luego fue detenido por las fuerzas de seguridad estatal.

En esta capital, un policía y un investigador fueron asesinados por presuntos grupos extremistas en sendos ataques armados, informó la policía.

En Córdoba, comandos montoneros efectuaron anoche una escalada bélica contra un barrio residencial,

que culminó con la muerte de dos policías.

Un restaurante y una confitería fueron destruidos por bombas incendiarias.

Por otra parte, varios matutinos de esta capital informaron que el martes próximo, en un mensaje al país, Ricardo Balbín, presidente de la “Unión Cívica Radical” (opositor), enjuiciará severamente a la Presidente María Estela Martínez de Perón y le volverá a solicitar formalmente su renuncia al cargo.

Durante la alocución, que se hará a través de la televisión, Balbín pondrá énfasis en que la solución tampoco se logrará por las vías de un golpe de Estado.

“La Opinión” y “Mayo” anunciaron hoy que la intervención de la provincia de Buenos Aires podría concretarse de un momento a otro.

Buenos Aires, la más importante de las provincias argentinas, tiene como gobernador a Victorio Calabro, el más duro de los peronistas “antiverticalistas” (no condicionales a la jefe de Estado). Lorenzo Miguel, principal líder sindical de la ortodoxia peronista, expresó al ministro del Interior que el gobernador es el responsable de la agitación obrera que existe en el cordón industrial que rodea a la capital.

Si el gobierno central, se dice, no cuenta con fuerzas suficientes para ocupar la provincia y reducir a Calabro, se podría crear el motivo apropiado para desencadenar la crisis definitiva que justifique el acceso al poder por parte de las Fuerzas Armadas.